

Améliorer l'enseignement des langues dans l'enseignement professionnel transfrontalier

Ce site web, dédié aux **stratégies optimales pour favoriser l'enseignement des langues dans les régions frontalières**, propose des ressources pratiques pour développer les compétences plurilingues et interculturelles dans la formation et l'enseignement professionnels.



Ce que vous trouverez :

- des stratégies et des techniques innovantes pour renforcer les liens entre l'enseignement des langues et les exigences professionnelles ;
- des ressources pour améliorer les compétences plurilingues et interculturelles des enseignant-es et des apprenant-es afin de favoriser la réussite professionnelle ;
- des exemples de bonnes pratiques et des témoignages de réussite issus de régions frontalières.

Pour qui ?

Enseignant-es, formateur-rices d'enseignant-es et chercheur-euses, apprenant-es (les enseignant-es et leurs élèves/étudiant-es) et toutes les parties prenantes de l'éducation et de la formation professionnelles en régions frontalières.

www.ecml.at/crossbordervocationaleducation

Les ressources clés en un coup d'œil :

EN FR



Un **guide en ligne, avec des tâches et des activités interactives, pour les éducateur-rices travaillant en contexte transfrontalier** avec des apprenant-es dans l'enseignement professionnel ou avec des adultes en formation professionnelle. Élaborez des stratégies et techniques adaptées à votre environnement !



Un **portfolio destiné aux enseignant-es et apprenant-es**, inspiré du Portfolio européen des langues. Réfléchissez à l'apprentissage et à l'enseignement des langues et identifiez des stratégies et des techniques pour améliorer l'enseignement des langues en formation professionnelle transfrontalière !



5 exemples de régions frontalières (Allemagne-France-Luxembourg-Belgique, Allemagne-Danemark, Pologne-Tchéquie, Lituanie-Pologne-Lettonie, Suède-Finlande). Explorez **les opportunités et les enjeux** communs !



Un **glossaire** – Découvrez les termes clés de l'enseignement des langues en formation professionnelle transfrontalière.

Entamez dès à présent votre voyage à travers les frontières ! Exploitez ces ressources, diffusez-les auprès de vos réseaux et contribuez à promouvoir les compétences plurilingues et interculturelles dans l'enseignement et la formation professionnelles !

Le Centre européen pour les langues vivantes (CELV) est une institution du Conseil de l'Europe destinée à promouvoir l'excellence dans l'éducation aux langues dans ses États membres.

www.ecml.at



Enhancing language education in cross-border vocational education

This website focuses on **how to best promote language education in border regions**, especially in professional and vocational education. It offers practical guidance for developing plurilingual and intercultural competences in vocational settings.



The website resources will enable you to

- bridge the gap between language education and professional needs, and learn about cutting-edge cross-border vocational education strategies and techniques;
- access valuable resources to empower educators and learners with plurilingual and intercultural skills for vocational success;
- discover best practices and success stories from border regions.

Who is it for? Teachers, teacher educators and researchers, learners, both teachers and their students, and all professionals in vocational education in border regions.

www.ecml.at/crossbordervocationaleducation

Key resources at a glance:

EN FR



An **online guide** with interactive **tasks and activities** for educators in cross-border environments, working with learners in vocational education or with adults in professional education. Develop strategies and techniques for your cross-border language teaching and/or learning context!



A **teacher and learner portfolio**, based on the European Language Portfolio. Reflect on language learning and teaching and find strategies and techniques to enhance language education in cross-border vocational settings!



Get an **insight into 5 border regions** (Germany-France-Luxembourg-Belgium, Germany-Denmark, Poland-Czechia, Lithuania-Poland-Latvia, Sweden-Finland) and discover shared **opportunities and challenges** related to language education in cross-border vocational education settings!



A **glossary** – Understand key terms in language education in cross-border vocational education.

Start your cross-border journey now! Use this resource, share it with your networks, and help promote plurilingual and intercultural competences in vocational education!

The European Centre for Modern Languages (ECML) is a Council of Europe institution promoting excellence in language education in its member states.

www.ecml.at

